
Ejecutiva Municipal 
la Go·bernadora 
de San José 

Anoche se aprobó por unani 
midad la moción que presentó 
el Regidor Municipal Lic. José 
Luis Redondo tendient..: a nom
brar como Ejecutiva Municipal, 
a . la Licda. Matilde Marln de 
Soto, q~ien desemp.eña el car
go a su vez de Gobernadora· de 
la Provincia de San José. 

Doña Matilde fue introduci
da al recinto municipal, por el 
jefe de Relaciones Públicas se
ñor Edgar Saborío Mejía; ves
tía un elegante traje negro. 
Tanto los Regidores como fun
cionarios municipales y públi
co en general, se pusieron de 
pie, en cuanto entró por pri
mera v.ez al recinto municipal 
la Licda. Matilde Marln de So
to. 

SE DA LECTURA A MOCION 
PARA NOMBRAR 
EJECUTIVA MUNICIPAL ... 

Seguidamente el Regidor Lk. 
José Luis Redondo Gómez le
yó la siguiente moción: ,;Que 
en atención al nombramiento 
como Gobernadora de la Pro
vincia de San José, recaído en 
la Licda. Matilde Marfn de So 
to, que fu·e publicado en alcan
ce N<:> 28 en Gaceta N9 103 del 
viernes 8 de los corrientes se 
le designe como Ejecutiva Mu
nicipal de esta Corporación". 

GOBERNADORA EXPRESA 
AGRADECIMIENTO, 

La Licda. Matilde Marín de 
Soto expresó sti agradecimien
to'. pa~a con la. Municipalidad y 
d!JO, Estoy aquí para lo que 
bien tengan que ordenar en mi 
doble cargo de labores, las cua 
les considero serán muy inten
sas, pero segura estoy q' con
juntamente podremos hacer una 
buena labor, que es lo qu·e el 
Pueblo nos ha encomendado 
para el bienestar de la ciud3~ 
danía en g.eneral". 

Por s~ parte el Presiden!.? de 
la Municipalidad don Alvaro 
Umañ_a Vollo expresó su agra
decuruento y satisfacción de con 
tar con la nueva Gobernadora 
que se ha juramentado en su 
doble posición. 
~stamo~ seguros, -1iJo-, q· 

dona Matilde colaborará con es 
ta Munici.palidad y sabrl\ ejecu 
tar los acuerdos que oqt;·í se tri' 
m1tan, para bienestar <le la co
munidad". 

MOCIONES y 
DEBATES 

Se le dio lectura anoche .en 
la Municipalidad a la mayor 
P&rte de corresp .. n.iencia reci
bida por la Corporación. La A
S?ciación de Padres de Fami
lia. ~el Colegio de la Salle, so
licito a la Municipalidad se le 
exonere del. pago d~ timbres de 
la con~trucción, que es el uno 
por mil para instalar un edifi
cio de.stinado a ttn Museo de 
Historia Natural, único en ese 
tipo en Centroc1mélica. 

Manifiesta en su escrito la A
lochción, que lograron conse
gt.ir del Banco Nar;,r;nal d.e Cos 
ta Rica un préstamo dG 
f 300.000 para construir el edi
ficio. El Sr. Presidedte Munici 
pal, ·ordenó enviar el asunto a 
la Comisión de Hacienda para 
11u respectivo estudio . 

. El Regidor Fernando Chaves 
diJo, en una amplia exposición 
que la Munlcipalidad debería 
da hacer un minucioso estudio 

sobre algunas patentes que le 
corresponde cobrar a la Cor.po 
ración pero que las cobran o
tras entidades privadas. Cama 
ejemplo expuso el caso ~ laS 
farmacéuticos. 

Agregó en su inter~Ael'ln q' 
much .. s r.entas se hani~ ii91las 
arcas municipales y qué por '9 
tanto estaban perjudkanlio las 
tasas de la Corporacllin Qtros 
Regidores apoyaron la \esis Clel 
señor Chaves, y el Pre~ente 
Municipal ordenó pasar el aslllr 
to a la Comisión de Hacien
da para .el estudio de rigor. 

MUNICIPALIDAD RECIBIO 
AL PADRE TREJOS 

La Municipaliclad recibió y le 
concedió la palabra al Padre 
Osear José Trejos quien vino a 
compañado de un nutrida co
misión de vecinos de San Fran 
cisco de Dos Ríos. El Padre 
Trejos le concedió, después de 
sali.;dar a los señores Regidores, 
la palabra al Ingeniero Alvaro 
Castro Alvarado quien manifes 
tó a nombre del vecindario su 
preocupación porque la Muni
cipalidad está concediendo per
miso para construir otro mo
tel en esa zona, 

Dijo más adelante el Ing. Cas 
tro, que es funcionario del ... 
INVU, que San Francisco de 
Dos Ríos se habla convertido 
en zona roja, porque los pro 
pietarios de esos centros de co 
rrupción que bajo el nombre de 
Moteles, estaban operando en 
esa área y a su vez fomenta
ban la corrupción sobre todo 
en jovencitas. 

Finalmente reiteró que la 
"Mi.;nicipalidad de San José de
bería negar permisos para cons 
truir más moteles. porque ese lu 
gar se habla convertido prácti
camente en zona roja. 

El Presidente Municipal don 
Alvaro Umaña Volio manifes
tó~ que -~taba seguro que los 
senores Regidores pondrían ma 
nos .en el asunto, pero que ese 
caso ya se estaba analizando 
en la Comisión de Policla pues 
la anterior Municipalidad, así 
lo había dispUesto. 

Este caso se prolongó por es 
pacio de una hora y no ha
biendo más asuntos por tratar 
el Presiciente Municipal ordenó 
levantar la sesión. 


